

Bruno Rodriguez dénonce la stratégie impérialiste à l'encontre des gouvernements progressistes



La Havane, 12 mai, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé à La Havane la prise de mesures coercitives unilatérales et l'utilisation de nouveaux outils financiers, judiciaires, culturels et médiatiques visant à déstabiliser des gouvernements et à brider le droit à la libre détermination des peuples.

Le chef de la diplomatie cubaine est intervenu lors de la dernière journée de la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

A cette occasion, Bruno Rodriguez a salué le rôle que joue la CEPAL face aux défis économiques de la région.

Il a dénoncé les nouvelles menaces impérialistes qui planent sur la paix et la stabilité de notre continent ce qu'il a qualifié de manque de respect à la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix signée à La Havane, en 2014, par les Chefs d'État et de gouvernement de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162156-bruno-rodriguez-denonce-la-strategie-imperialiste-a-lencontre-des-gouvernements-progressistes>



Radio Habana Cuba